
令和４年度 学校関係者評価委員会評価（前期） 

 

Ａ委員  小規模校でありながら，色々なスポーツや活動が新聞に載ると嬉しい。今後も

新聞紙を賑わせてほしい。 

 

Ｂ委員  授業を参観させてもらい，ありがとうございました。 

     コロナ禍で地域と北高生との関わりが少なくなっているが，新聞等で学校での

活動を確認することができている。 

 

Ｃ委員  中学校時代よりも，北高に元気に登校する生徒や北高に行くと元気が出るとい

う話を聞いて，嬉しく思う。また，授業を受けている様子を見て，生徒が安心で

きる環境だと思う。 

 

Ｄ委員  授業を参観させてもらい，体育は楽しそうに受け，数学では真剣に授業を受け

る様子が見られた。 

 

Ｅ委員  資料に奄美市支援事業で下宿補助について書いてあるが，笠利に下宿を受け入

れてくれるところがあるのか。 

 

教頭   学校で斡旋していないが，問い合わせがあったことがあるので，もし，心当た

りがあれば教えてほしい。 

 

Ｆ委員  マナトレとは何か。 

 

進路主任 国語・英語・数学の基礎学力を定着させるための教材である。基礎，応用，発

展があり学力に合わせて１，２年生が火・水・木曜日の放課後１５分間，取り組

んでいる。 

 

Ｆ委員  大学でもキャリア教育で課題となっているのは家庭での会話力である。進路に

ついて等，家庭で話すことができれば良い効果が生まれるのではないかと思う。 

 


